

# Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Apr 13, 2024 - 17:36



*Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Polsek Parungkuda tidak kenal lelah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada Jumat malam, tanggal 12 April 2024, sejak pukul 24.00 WIB hingga selesai, Anggota Jaga serta Anggota Unit Patroli dan Yanmas Polsek Parungkuda telah melaksanakan Patroli

Biru dengan penuh kewaspadaan.

Dalam patroli yang dilakukan di sekitar wilayah hukum Polsek Parungkuda, para petugas, antara lain BRIPKA Jumadi, BRIPKA R. Sutikno, dan BRIPTU Anton M, mengambil rute meliputi Jalan Raya Siliwangi Parungkuda, wilayah Desa Sundawenang Exit Tol, Desa Parungkuda, dan Desa Pondokasolandeuh.

Mereka bertekad untuk mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta pencurian biasa (Curat) di sepanjang wilayah hukum Polsek Parungkuda. Langkah ini diambil untuk menciptakan suasana Kamtibmas yang kondusif, terutama menjelang musim mudik Lebaran yang rawan dengan kejahatan.

Hasil dari patroli yang dilakukan sangat menggembirakan. Petugas berhasil memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap kejahatan dan kriminalitas, terutama di malam hari. Mereka juga memberikan informasi terkini guna mencegah terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Patroli dilaksanakan secara rutin di titik-titik rawan, sehingga mampu mengantisipasi berbagai jenis kejahatan lainnya. Saat ini, situasi dan kondisi wilayah tersebut dapat dikatakan aman dan terkendali.

Keberhasilan ini tentu tidak terlepas dari kerja keras dan komitmen Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Aah Hermawan, S.E, MH, beserta seluruh jajaran anggota Polsek Parungkuda yang telah bekerja keras dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan demikian, Polsek Parungkuda tetap menjaga komitmennya untuk memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga langkah-langkah preventif yang dilakukan dapat terus meminimalisir angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Parungkuda.